

第二回 加州飯還列車の

さくまの旅

古賀 白蓮

白蓮
蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

蓬

(2)

デトロイト市に
仏教会ホステル

テトロイト仏教会では近く家族向きホステルの開設を発表した。約五家族二三十人が宿泊出来る計画である。木入テルのアドレスはテトロイトランブル街三九一五番で監理者は酒向S開設便である。

聖林一 暝萬製作所工
トワード、スマール氏は
同家立退前の料理人S
土井氏を地方軒住支局
の手を通じて搜査中で
ある。心当たりはアーレル
アリ。兵庫府二五南ブ
ロード二一〇三二に
通知を乞ふ。因みに上記

西脇荷ー ウィルシヤ
街目抜の場所に豪氣
花守園を持つ吉賀ロ
トKは同地元最初
返還人で三世を養つ
る。殆んど一フラン
巨き同園は硝子張の
派手温室を備へて而
が主人公曰く来乍一

ロッキエスター
中央エクスより当地に
来り住んで居る一世宗
木考雄は最近地方転居
局員に書を寄せて
今日け日旺の事とて女
二一き連れて第一浸礼
教会の朝の礼拝に出で
立

ビツハーレ七月廿八日
当地の住民は仕事と仕業の心配した跡りでなく、
暖い友情を持つて新しく若石本口バート一家を
迎へ左両親に子供六人の大家内訌和より出立し
し郊外の一養鶏場に住く事になつた。

列車で家庭の都合により
吸還の止むなきは封人
左が現在二人で之を
して居る雨氏加吉とト
印刷は全く出来なくなり
此の仕事は非常に興味
あるもので外部にて
も設立つ故希望者は
社又は印刷部まで来て

羅府便

スモール氏は最近市川トミ夫人を同氏会社の裁縫師として雇用。

左様の家旗と共に西
七街一五八三に住む

立退家庭
迎暖年

当センターの全印刷物
発行を司る本社印刷部
の竹田氏親子は次の特

聖
經

で日本人を再び傭ふ。

一

く鬼南惡い革は直ぐ
かるか善い革は仲々
つてくれない此の皮

松原牧師並に教會員に知
りされ左が皆長の人事
りであつてと報告した

テ空き同窓の家に入り、
困つてゐる事を聞いた
ピッパ。久住毎員分付

豆腐屋主人用
朗和豆腐製造所下再發

豆腐屋さん入用

雨山

自動車賣物

ドナルド・ダックでお名
染の漫馬映画製作所デ
スニー・シオには戦
前多數の二世が働いて
居たが今回二世竹本巖
吾を座庵源一と伝へ
らざる。
默前同所に働いて居た
人々の中で有名な高井
芸術家藤川亮娘が居た
彼女は同製作所のヒット
ズノーホワイトの背景

を作つた。又アロマテラピーや
パートの鍼灸に独特の
腕を振はれた事は衆知
の事実である。立退伝使
女将経験で傷いの居て
と書ふ。ハリウッドの一員
成功した日本人はM.G.
M社の美術監督今津エ
テ等氏左づねが立退け
旅り崩れ転住所に未ア
居り最近暮の聖林は復
還した。

住居の人達は充分理して頂きたいと、
羅府一叔井清け飯
一世庭園業者の一人
ある所有の土地に後
者の爲家屋新築計画
である之には勿論ち
者より優先権を獲得
る必要がある後の支
書の中には數名の吸
著も見える程で庭園
け頗る有望であるさ

解 息ケニーはさう魔王遣
遣会社に就勤中である
か近く全家族を呼び寄
せち計画である。
バツアーロー一世の亞
招ガラシハ妻と十四ケ日
の息を連れてハート
より出所しホステルを
假の宿としてゐるが
畔レストランで料
長の皇職に在る家族は
立退前幕府居住。

会は直ちに援助の手を差し伸べる事になり、十室洪水基金から以て品を一時貸出する医師に成功した。

人員不足を差して居る
現在吾々のカロリーパー
給上是非共必要な豆壁
製造所故何卒応募して
戴きたい。此處へ働く事
は重寫の送り方より御聞
え来るもの。16アマ法
自動車費物
三十八年ツードア・シャ
レ、エンジン好状慈七工
業希望者は明朝迄にフ
8Dに来譲あり度し。

印刷部にて
人員至急入用

四

繪についての小見

印象主義ヒは

画固に巧
技巧に妙

モネは「外光」を大見と明
々と書くは次である

である太陽を入れよ。それで不物体を真晝の日光の中で掲かしめよ」と伝統を排除し自由と解放を叫んだ。

浮世絵版画の持つ特徴は清新平直な色彩、省略組立の自由であつて強い生きしい色を大膽に對駆させ然かも独特の諧謔を得る事に成功して居る。之は當時印象派の人々の眼には実飛な对照ともが見えなかつたのであるが事實は印象主義の理想に一致する。彼は此の特色から暗示を得て最後輝かしい色彩をもつて描くべく努力したものだ。と謂はざる。從つて

人物を描く事などは止めた外で太陽光線下の風景を直接に描き出した。其結果遂に画布に刷毛を下す前より諸色をハーモニカルの上に調合したものであるが斯して出来た色は光を失ひ不純にならぬ所である。

説を映し見る者には
観者との間に適当な距
離を保てとす。圓原工
印承派の風は近くで歎
る時は混沌たる感覺を
呈してゐる。が圓鏡を置
いて就れば原色は審査
し見事に調和して来る。

待望久しを
日本映画
先週末上映の予定の新
喜劇「君の名今通に逢
期されし居た日本映画
も窓外到着され候今夕
吃晚年前八時より公演
場にて上映す映画は
ある「氷河」上原謙
三宅邦彦坂本武吉演

ルを主班とする陸軍訴訟室一軒は去る。月七日大陸半島専門教習十三月遼寧省をたどり十四日に桑海に駆けする朝鮮國との会見事務者のみに限らぬる。

上八人追逃成り財勢大日本を扶助の件に就いて
頃市集客所以某三年三ヶ月花道趣味の獎勵に
執努めた平原應晴師は未
る十日シカゴ市に転
位さ水る事になつた。
尚ほニアトルの千歳松
學流東海式盤花座元を
松節齋東海株林泉齋
より左の諸氏に歎接り
允許証が上へられだ。
松田ちヒセ田島ヒ政
佐賀大江。

明十二日ノ日曜廿二日
入は十五西メスに於て
早島園教師の説教があ
る。松青サービスは廿三
西仏教会にて済み園藝
便携性。

かづはれ不平記 一
礼ミ陽川京子吾濱

寄巣に際して所みのビル
林に宣しくとの事でありまし。